

Küppersbusch/Teka

Vertriebsleitung in neuen Händen

Donnerstag, 28.11.2019

Martina Grosch (Foto) wird die neue Vertriebsleiterin für die Marken Küppersbusch und Teka in Deutschland. Sie tritt damit die Nachfolge von Sven Braje an, der das Unternehmen vor Kurzem verlassen hatte.

Die 51-jährige Hessin wird zum 1. Dezember bei der Küppersbusch Hausgeräte GmbH starten. Sie bringt umfangreiche Branchenerfahrung mit und war unter anderem 15 Jahre in verschiedenen Positionen für Electrolux tätig.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit Martina Grosch einen so erfahrenen Vertriebsprofi gewinnen konnten“, so Küppersbusch-Geschäftsführer Hannes Kolb „Sie bringt die richtige Mischung aus Begeisterung für unsere Marken, Kundenorientierung und analytischem Denken mit und wird damit wertvolle Impulse setzen.“

Vertriebsleitung in neuen Händen

Links

- [Küppersbusch](#)
- [Teka](#)